



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Pide licencia en Cámara de Diputados; se despide con paquete de iniciativas

El candidato nombró a su coordinador político de campaña y a la encargada de comunicación

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gmm.com.mx

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, solicitó ayer licencia como diputado federal, para dar inicio a su campaña, rumbo a la contienda del próximo 2 de junio.

A través de redes sociales, Álvarez Máynez dijo que la licencia la pidió presentando dos paquetes de iniciativas.

Entre sus propuestas destacan garantizar el pronto-pago de gobierno (15 días) y empresas (30 días) a proveedores, así como estímulos a empresas que cumplan (preferencia en procesos de licitación).

Mientras tanto, la Cámara de Diputados aprobó su solicitud de licencia para dejar el cargo hoy, por tiempo indefinido.

Por otro lado, el candidato del partido naranja nombró a su amigo Juan Zavala Gutiérrez como coordinador político de su campaña, la cual arrancará este viernes.

A través de redes sociales, destacó que la capacidad y confianza no son valores excluyentes, y que Zavala Gutiérrez es prueba de ello.

“Su calidad humana coincide con una sólida



Foto: Tomada de X @AlvarezMaynez

Paloma Franco, especialista en comunicación, con Jorge Álvarez Máynez, candidato de MC a la Presidencia.



Dido licencia como legislador y lo hago presentando dos paquetes de iniciativas, una vital para miles de empresas: el pronto-pago de gobierno y empresas a proveedores.”

JORGE A. MÁYNEZ
CANDIDATO DE MC

formación académica y un probado oficio político. Por eso me da mucho gusto que haya aceptado la invitación como coordinador político de la campaña de Lo Nuevo”, indicó.

Juan Ignacio Zavala Gutiérrez es sobrino de Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón. El joven es actualmente secretario General de Movimiento Ciudadano, así como aspirante a una diputación federal.

Posteriormente, Álvarez Máynez difundió en redes sociales que Paloma Franco, licenciada en Ciencia Política, aceptó ser la coordinadora de comunicación de su proyecto.

“Paloma Franco tiene la capacidad para hacer de ésta la mejor campaña de la historia en términos de comunicación.

“Su dedicación, talento y entrega nos van a permitir demostrar de qué se trata Lo Nuevo y por qué México merece un mejor futuro”, indicó Álvarez Máynez en su cuenta de X.

Con 14 años de experiencia en el área de comunicación gubernamental y campañas, Franco fue asesora en Comunicación Digital de la campaña del candidato priista José Antonio Meade, en 2018.